



あけまして
おめでとうございます

新年のご挨拶

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。皆様におかれましてはつつがなく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。この一年が皆様にとりまして健康に恵まれた良き年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

県内経済は着実に回復していますが、その実感が無いという声を耳にします。皆様が夢と希望をもつて安心して暮らせるよう農業や中小企業の振興に全力で取り組んでまいります。

また、若い人が地元で育ち、地元で学び、地元で働くことができるよう、地域に根ざした教育やスポーツの振興、新たな産業の育成に向けた取組みを推進してまいります。

今年は天皇陛下が退位され、新しい元号が制定され新時代がスタートします。人口減少が大きな問題になっていますが、中長期的には日本の経済は緩やかに成長していく見通しです。健康寿命を伸ばし、元気な群馬をつくるために精一杯頑張ってまいります。

本年も変わらぬご支援とご協力をおり申しあげます。



<特養の職員から先進の取組を聞く>



<高齢者雇用の先進事例を調査>



<委員長として先頭に立つ>



◎議案等の討論
(平成30年12月)
会派を代表して討論に登壇。



<介護ロボットを体験>

◎弱者・高齢者対策特別委員会

委員長として介護が必要な方や子育て中の方、障害のある方への支援に取り組んでいます。

人生100年に、民実社による人々から見て、年時代の県を生ききく様から検討されています。全般が社会でつながる角度を進めています。

県議会活動報告